

Protestan organizaciones argentinas por despidos en planta impresora de Buenos Aires



Buenos Aires, 24 ene (RHC) Sindicatos y organizaciones argentinas protestaron en Buenos Aires para apoyar a los casi 400 trabajadores despedidos por la planta impresora de Artes Gráficas Rioplatenses del Grupo Clarín.

Los operarios perdieron sus trabajos de la noche a la mañana, y desde hace una semana están en pie de lucha esperando que les devuelvan sus puestos, pero aún no tienen respuesta.

Por este motivo, cientos de personas se lanzaron a las calles de la capital y otros lugares del país con pancartas y banderas que repudian esta situación.

La empresa emitió un comunicado en el cual justificó los despidos bajo el argumento de que el sector de la impresión comercial atraviesa una fuerte reconfiguración, mientras los trabajadores afirman que esta situación es falsa.

El apoyo a los operarios expulsados también se siente en la red social twitter, donde la etiqueta Clarin Despide ocupa el primer puesto entre lo más comentados.

Mientras cientos de personas se manifiestan en Buenos Aires en apoyo a los trabajadores despedidos por la impresora de Artes Gráficas Rioplatenses (AGR), del Grupo Clarín, otro grupo reclama la puesta en marcha de la emergencia social.

Este lunes comenzó cargado para la capital argentina con manifestaciones y reclamos en varias zonas de la ciudad pero también en otras provincias.

Además de la marcha que se registró en la avenida 25 de mayo, en defensa de los operarios de la AGR-Clarín, desde horas tempranas la organización Barrios de Pie instaló varias ollas populares para llamar la atención del Gobierno y pedir poner en práctica la ley de emergencia social ya aprobada en el Congreso en diciembre último.

"A pesar de contar con la aprobación de la ley de emergencia social como instrumento para paliar la agravada situación social, dicha medida aún no se reglamenta y las organizaciones sociales no hemos recibido ningún tipo de información al respecto", afirmó el Coordinador Nacional de Barrios de Pie, Daniel Menéndez, en declaraciones difundidas por Ámbito Financiero.

Desde bien temprano, cerca de las 7:00 hora local, la organización instaló estas ollas, una especie de comedor al aire libre donde cocinan los alimentos y los reparten, en el emblemático Obelisco porteño. También el ollazo, como lo bautizaron, llegó a Mar del Plata y a la ciudad de Carlos Paz, en la provincia de Córdoba.

Por la tarde se recogerán firmas para pedir la reglamentación de esta ley, aprobada el 14 de diciembre pasado en el Congreso.

Después de una larga pelea encabezada por diversos movimientos sociales se logró declarar por tres años la emergencia que debe beneficiar a 3,5 millones de trabajadores de la economía popular.

Según lo convenido, se propuso la emergencia hasta el 31 de diciembre de 2019 en todo el territorio nacional y durante ese marco se creará el Consejo de la Economía Popular y el Salario Social Complementario (CEPSSC) en la órbita del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, como ámbito institucional permanente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119425-protestan-organizaciones-argentinas-por-despidos-en-planta-impresora-de-buenos-aires>



Radio Habana Cuba